

## **BENEFICIARÁ LÍNEA DE AGUA POTABLE A HABITANTES DE ECATEPEC Y NEZAHUALCÓYOTL**

**Naucalpan, México, 3 de enero de 2017.-** La Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) construye con fondos metropolitanos y del Fideicomiso 1928, la Línea Metropolitana de Agua Potable, además de ampliar y modernizar redes hidráulicas y sanitarias, para brindar a los mexiquenses mejores servicios.

"Tenemos obras como la Línea Metropolitana de Agua Potable que nos permitirá mejorar el abasto del líquido en la zona oriente de la entidad, sobre todo en zonas como Ecatepec y Nezahualcóyotl, que tenemos la instrucción del gobernador de incrementar la eficiencia en el abasto del agua potable", expresó el vocal de CAEM, José Manuel Camacho Salmón.

Informó que a pesar de que este año se proyectó una contención del gasto del 56%, la eficiencia e ingeniería presupuestal permitirá continuar con las obras proyectadas.

"Este año haremos más con menos, seremos más eficientes, pues tendremos recursos por 900 millones de pesos para cumplir las metas establecidas por el gobernador Eruviel Ávila, de tener más y mejores servicios para los mexiquenses, concluyendo obras de alto impacto como la Línea Metropolitana de Agua Potable", destacó el funcionario.

También se tiene previsto continuar con la ampliación de redes de agua potable en las comunidades de todo el Estado de México, a fin de cumplir con la meta de ampliar la cobertura de agua potable al 97% al concluir la administración.

Además, explicó, que se continuará realizando obras que coadyuven al mejoramiento del ambiente, como el colector sur de la presa de Guadalupe, en Cuautitlán Izcalli, que permitirá mejorar el saneamiento de la la misma, colaborando con su rescate.